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Les grands enseignements de Marie – 21/09/2003 
 
Chers enfants de la planète terre. Vous êtes actuellement en grande souffrance 
morale et physique. Vous mangez mal, vous vivez mal et vous êtes trop agités. 
Vous le savez et pourtant vous n’avez pas trouvé de solution pour y remédier. 
Toutes les solutions existent et les solutions sont en vous. Chaque problème a sa 
réponse et ses solutions, encore faut-il l’accepter. 
Quelques exemples concrets : 

- Vous fumez et impossible de vous arrêter. Changez votre mode de vie, 
regardez en vous-même ce qui est routinier : réflexe inconscient devant la 
télé, cigarette au volant, après le repas etc. Mes propos sont faciles et 
déjà dit (mais rarement fait car trop simples). Regardez moins la télé, 
éloignez de vos yeux tout accessoire tabagique : cendriers, briquets, 
clopes etc. aérez vos pièces, n’emprisonnez pas des odeurs qui vous 
renvoient à une mauvaises image de vous-même. 

- Marchez plus souvent et évitez le café après le repas car voyez-vous les 2 
excitants sont liés, ce sont des poisons. L’un excite le cœur qui suroxygène 
le cerveau et l’autre enfume les poumons pour diminuer cette overdose 
d’oxygène. Berck !  

- Bannissez le mot « Je n’ai pas le temps », dites plutôt « j’ai toute ma vie 
pour cela et si ce n’est pas cette vie, ça sera dans une autre vie». Croyez-
moi vous avez l’éternité pour réaliser vos œuvres ; alors pourquoi s’agiter ! 
« oui mais le temps c’est de l’argent » Qui vous l’a dit, vos parents ? vos 
grands-parents , les médias ? 

- Involontairement vous adorez le veau d’or de la bible qui devient 
rapidement la vache à lait de certains. 

- Car ce veau d’or vous pompe votre … énergie. Il vous emprisonne dans des 
modes de vie qui ne sont pas faits pour les humains. Individuellement vous 
devez prendre conscience que l’argent n’est pas une fin en soi. 

- Au mieux l’argent est une énergie neutre et pure. C’est l’utilisation 
gourmande que vous en faites qui est à reprendre. 

- Ne vous comparez plus l’un et l’autre. Tu gagnes plus ! tant mieux. Tes 
vacances sont luxueuses, très bien ! Quant à moi, je fais avec ce que j’ai et 
je l’accepte en conscience. Car, finalement, pourquoi suis-je ici ? pour 
m’imposer, pour faire voir ma supériorité ? 

J’aimerais tellement vous dire des choses simples, aimez-vous les uns les 
autres, respectez-vous, prenez le temps de vivre, mais qui écoute 
actuellement ? 
Il y a sur terre une partie de la population (une petite frange) qui évolue, un 
peu comme les premiers disciples de Jésus. Ils font abstraction des 
croyances et des religions mais croient en Dieu et en l’homme. Il n’y a pas de 
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communauté, pas de sectes mais des regroupements chez les uns ou les 
autres pour parler et se voir, pour prier Dieu ou pour méditer. 
Bien sûr, ces communautés ne passent pas à la télé, car la télé les aurait 
jetées en pâture aux téléspectateurs comme dans les cirques de Rome. 
Il y a de plus en plus de rejet de la civilisation actuelle et de son 
fonctionnement, mais tout le monde court pour oublier sa vie. Cependant si 
l’électricité vient à manquer pendant trois jours et touche 50 millions de 
personnes on réfléchit : qui peut agrémenter ma journée, ma télé vide ou mon 
voisin. 
Humains qui êtes spirituels, fuyez les catacombes pour vivre votre divinité. 
Ne vous exposez pas au ridicule des incrédules, mais dites ouvertement ce 
que vous pensez, ce à quoi vous croyez et comment vous ressentez Dieu. Vous 
allez être surpris. Il y a plus d’un incroyant qui y croit. 
 
Osez être simplement vous-même. Dites simplement « J’y crois », « Dieu 
amène du réconfort dans ma vie », « on ne se sent plus seul ». 
César écrivait dans ses livres de « Guerres aux gaules » : « Divisez pour 
régnez ». La pratique était simple, isoler les clans, amener la suspicion, 
acheter les âmes (à qui signait le contrat). Le résultat était foudroyant, un 
gigantesque empire. 
Si vous acceptez l’isolement, si vous aimez l’argent plus que nécessaire, si ce 
qu’on vous dit vous divise : vous signez un contrat moral. 
Eteignez votre télé qui reste en permanence allumée car ce que vous ne voyez 
pas vous l’écoutez. Retrouvez la tradition. 
Le tradition c’est l’art de vivre (le vrai), bien-être, liberté, joie et bonheur. 
Inscrivez ces mots au mur, mettez cette bande-annonce sur vos télés, vos 
radios, vous allez voir que cette formule magique va changer radicalement 
votre vie. Fuyez les sots qui vont en rire. Ceux qui pensent que c’est trop 
facile, d’ailleurs demandez-leur s’ils l’ont déjà fait. Ils répondront « non, car 
je n’y crois pas » . Avez-vous compris ? 
La simplicité est la garantie de la vérité, soyez simple. Tout ce qui se fait 
aujourd’hui est faux. Tout est compliqué et tout est calculé pour tromper. 
 
Après l’incantatoire, je vous donne un talisman : le talisman du bonheur et de 
la chance. Un joyau qui porte la chance. Regardez-vous dans une glace. Dites-
vous « visage que tu es, je t’aime comme tu es, j’aime ce corps que j’habite, il 
m’apporte joie et bonheur, j’ai l’audace de m’aimer comme je suis car c’est la 
recette de la chance ». 
Ce talisman va déclencher le logiciel qui est programmé dans votre 
subconscient depuis des éons pour vous ouvrir la porte du bonheur. Cette 
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porte n’a pas de serrure, mais elle reste invisible tant que vous ne vous 
acceptez pas vous-même. 
Mamie Marie va encore radoter mais vous êtes des joyaux, vous avez été 
créés à l’image de Dieu pour être JOIE ET AMOUR, pourquoi vous en priver ? 
Avez-vous l’habitude de rouler en marche arrière ? Suivez vos penchants 
naturels, allez vers où vous pousse votre cœur. N’écoutez pas les « ont dit ». 
Vivez vos impulsions. Les vôtres et pas les conditionnements. 
Si vous vous changez, les autres vont changer, au moins les regards sur vous. 
Alors vivez vos vérités, celles de votre cœur. Et pour cela, ne l’excitez plus 
avec trop de café. Le cœur parle au cerveau. N’étouffez plus votre cerveau et 
laissez-le s’exprimer et parler à vos oreilles. 
Merci de votre écoute attentive. 
 


